



AYUNTAMIENTO DE CASAR DE CÁCERES (CÁCERES)

C.P.: 10190 - Plaza de España, nº 1- Teléfono: 927 29 00 02 / Fax: 927 29 10 64

NOTA DE PRENSA.

UN ÁRBOL POR CADA NIÑO Y NIÑA NACIDA EN CASAR DE CÁCERES

El Ayuntamiento de Casar de Cáceres informa que este sábado, **10 de enero**, a las **12 horas**, se procederá a la colocación de una placa identificativa, con el nombre y apellidos de cada uno de los **cuarenta y cuatro niños y niñas** nacidos en la localidad durante el año 2014, a cada uno de los árboles plantados para “obsequiar” a los padres y madres de los recién nacidos.

Según el Alcalde Florencio Rincón “este proyecto, iniciado en el año 2007, es una agradable forma de celebración, de mostrar la alegría que supone para Casar de Cáceres, para sus vecinos y vecinas, la incorporación a nuestra sociedad de estos nuevos casareños y casareñas que hacen posible que nuestro pueblo crezca y prospere. Es nuestro deseo que estos nuevos niños y niñas que se incorporan a nuestra sociedad, al igual que estos árboles que plantamos, **tengan un buen desarrollo, se arraiguen en nuestro municipio, echen buenas raíces y sueñen con un pueblo mejor**”.

El Ayuntamiento casareño puso en marcha esta iniciativa de **plantar un árbol por cada niño y niña que naciera** en Casar de Cáceres hace ya siete años, y “con ella se pretende un doble objetivo: por un lado continuar con la defensa de los valores ecológicos de nuestra localidad y, por otro, dotar de un “pequeño” incentivo, de un obsequio a aquellos vecinos y vecinas que han tenido la fortuna de tener un niño o niña, contribuyendo así al crecimiento local.”

Los árboles están situados en el **Circuito Deportivo de la Charca** y cada uno llevará el nombre de los **cuarenta y cuatro niños y niñas** que, nacidos entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del pasado año 2014, forman ya parte de la comunidad casareña.

Desde el Ayuntamiento se pretende compartir este momento con todos los vecinos y vecinas que han sido madres y padres en el año 2014 y por ello han sido convocados este **sábado 10 de enero de 2015, a las 12 horas en el Parque de la Charca**, para proceder a poner la correspondiente placa identificativa con los nombres de sus hijos e hijas a los nuevos árboles.

También **se invita a que los medios de comunicación** asistan al acto.

El Alcalde los recibirá y hará unas declaraciones.